



Gonzalo Winter, del Frente Amplio; Carolina Tohá, del Socialismo Democrático; Evelyn Matthei, de Chile Vamos; Alfredo Echavarría, presidente de la CChC; José Antonio Kast, del Partido Republicano; Johannes Kaiser, del Partido Nacional Libertario, y Jeannette Jara, del PC y AH recibieron las 60 propuestas para el Chile Posible elaboradas por la CChC.

CChC realizó la "Semana de la Construcción 2025: La llave del Chile Posible"



Paula Urenda, gerenta general de la CChC; Francisca Sanz, past presidente de la CChC Puerto Montt; María Teresa Vial, presidenta de la CCS, y Orlando Sillano, vicepresidente de la CChC.

Durante el encuentro anual de la Construcción 2025, los seis candidatos presidenciales más competitivos conversaron sobre las 60 propuestas y el plan de obras prioritarias que entregó la Cámara Chilena de la Construcción (CChC). La jornada también incluyó una conferencia del economista Sergio Urzúa, quien abordó el contexto económico nacional e internacional. Durante el tradicional "Desayuno de la Construcción", el presidente de la CChC, Alfredo Echavarría, expuso sobre la situación del sector y su compromiso con el desarrollo del país a través de la alianza público-privada. Después fue el turno de las palabras del vicepresidente de la República, Álvaro Elizalde, y el ministro de Hacienda, Mario Marcel. En el evento participaron además de ministros de Estado, representantes de los empresarios, académicos, sociedad civil y socios del gremio.

Alfredo Echavarría, presidente de la CChC, durante el discurso inaugural de la Semana de la Construcción 2025.

Sergio Urzúa, economista y profesor de la Universidad de Maryland, en su presentación en la "Semana de la Construcción 2025".



Constanza Martínez, presidenta del Frente Amplio, y Bárbara Figueroa, secretaria general del Partido Comunista.



Lorenzo Costans, expresidente de la CChC; Carlos Cruz, director CPI, y Alicia Vesperina, vicepresidenta de la CChC.



Encarnación Canalejo, Sergio Cavignaro y Evelyn Minder, todos consejeros nacionales de la CChC.



Sebastián Larraín; Arturo Squella, presidente del Partido Republicano; Rodrigo López y Alejandro Irarrázaval.

Guillermo Ramírez, presidente de la UDI, y Juan Manuel Fuenzalida, diputado.



Pedro Mir, Paola Visintini y José de Marcos, de Caja Los Andes.



Andrés Montero, presidente de Intertrust Head Hunting; Mario Chamorro, gerente general de Banco Internacional, y Fernando Alvear, director de 3XI.



Socios e invitados asistieron a la noche cultural donde la Orquesta de Cámara Víbora Clásica realizó un concierto.



Sergio Rodríguez, socio de Constructora GPR; Isabel Pinochet, consejera nacional de la CChC; Ricardo Biffani, presidente de Edifica, y Juan Pablo Lara, socio de IConstruye.



Juan Vásquez, consejero nacional; Felipe Schlack, director, y Fernando González, consejero nacional, todos de la CChC.



Tomás Alcalde, socio de Constructora Imagina, junto a Vivian Pinilla y Carlos Lagos, miembros del Consejo Directivo Social de la CChC.



Jorge Ignacio Prieto, presidente del Comité de Especialidades de la CChC, junto a Pedro Plaza y Juan José Arroyo, ambos consejeros nacionales de la CChC.



Candidatos presidenciales participaron en un panel de conversación en la jornada inaugural de la Semana de la Construcción.



Rafael Burmester y Rafael Gana, consejeros nacionales de la CChC; Alejandra Bossay y Alberto Vilaplana, consejero nacional de la CChC.



Paula Urenda, gerenta general de la CChC; Álvaro Elizalde, vicepresidente de la República; Alfredo Echavarría, presidente de la CChC, y Juan Armando Vicuña, past presidente de la CChC.



Jorge Marcel, ministro de Hacienda, durante el discurso de la segunda jornada de la "Semana de la Construcción 2025".



Susana Jiménez, presidenta de la CPC, Claudio Cerdá, vicepresidente de la CChC, y Ximena Aguilera, ministra de Salud.



Alfredo Echavarría, presidente de la CChC, entrega escultura de Fundación CChC a Álvaro Elizalde, vicepresidente de la República.



Vivian Modak, presidenta de la Comisión Infraestructura CChC; Mónica Pérez, consejera de la CChC; Mariana Alzéreca, gerenta de Asuntos Corporativos de la Mutual de Seguridad, y Paulina Temer, presidenta de la Comisión Mujeres CChC.



Jorge Riesco, presidente de Sonami; Daniel Mas, vicepresidente de CPC, y Juan Armando Vicuña, past presidente de la CChC.



Max Correa, director de la CChC; Karolina Guay, embajadora de Canadá en Chile; Macarena Letelier, gerenta general de la CPC, y José Manuel Mena, presidente de la ABIF.



Giorgio Boccardo, ministro del Trabajo y Previsión Social; Matías Arteaga, gerente general de ICEM y ganador de la categoría "Rubro Construcción - Empresa Grande" del Premio Empresa Sostenible, y Claudio Cerdá, vicepresidente de la CChC.



Cristóbal Artigas, director Ejecutivo de Artigas Limitada; Ana María Bertetti, ganadora del "Premio Mujer Construye" en la categoría Mujer en Obra de la Zona Sur; Ximena Aguilera, ministra de Salud, y Orlando Sillano, vicepresidente de la CChC.



Rodrigo Herrera, gerente de Negocios de Melón Hormigón; Jessica López, ministra de Obras Públicas; Denisse Paz Moraga, ganadora del la categoría Mujer en Obra - Macro Zona Centro del "Premio Mujer Construye", y Alicia Vesperinas, vicepresidenta de la CChC.



Fernando García-Huidobro, director de la CChC; comodoro Alejandro Arrieta, director de Bienestar de la Armada de Chile, y Juan Carlos Lagos, director de la CChC.



Patricio Gómez, presidente de la CChC Maule; Cristina Araya, presidenta de la CChC Calama; Sebastián Godoy, presidente de la CChC Nuble, y Ricardo Peña, presidente de la CChC Arica.



Antonio Errázuriz, presidente de la CChC, y Sergio Icaza, socio y gerente general corporativo Icafal.



Lorenzo Constanti, expresidente de la CChC; Jacqueline Gálvez, exvicepresidenta de la CChC, y Carlos Zepelin, consejero nacional de la CChC.



Arturo del Río, consejero nacional de la CChC; Francisco Carafulich y Armando Holtzapfel, ambos socios de Ingeniería Miramar; Carolina Carafulich, consejera nacional de la CChC, y Christian Steffens, gerente general de ProHabit y ganador del premio Empresa Sostenible en la categoría Inmobiliaria Constructora Pyme.



Patricio Donoso, expresidente de la CChC; Mario Chamorro, gerente general del Banco Internacional, y Marisol Cortez, presidenta de la Comisión Medio Ambiente CChC.



Alfredo Echavarría, presidente de la CChC; Ximena Schäfer; Alicia Vesperinas, vicepresidenta de la CChC y Cristián Quezada.



Más de 700 personas participaron en la primera jornada de la 22º versión de la "Semana de la Construcción 2025".



Matías Eyzaguirre y Gonzalo Yazgan, socios de Inmobiliaria Espacio Luz; Luis Bravo, presidente del Comité de Contratistas Generales de la CChC, y Claudio Sepúlveda, presidente de la CChC Puerto Montt.



Claudio Nitsche, presidente de la Comisión de Alternativas de Financiamiento de la CChC; Victoria Plos; Andrea Sanhueza y Cristóbal Prado, presidente de la Comisión de Eventos Institucionales de la CChC.